



NOMBRE DE ALUMNO:

DAYANI THOMAS GONZALEZ

NOMBRE DEL PROFESOR:

LIC.MARIA DEL CARMEN CORDERO

NOMBRE DEL TRABAJO:

RESUMEN

MATERIA:

TALLER DE ELABORACION DE TESIS

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO Y GRUPO: 9°A

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS

RESUMEN CAPITULO IV

INVESTIGACIONES CUALITATIVAS Y CUANTITATIVAS

Para nuestro capítulo cuarto más que nada se habla de nuestro proyecto en sí, dando resultados a las técnicas aplicadas en lo que es la cualitativa y cuantitativa ya que este capítulo es muy práctico, se dice que para poder llevar a cabo esto nosotros debemos hacer una selección de la muestra, esto se refiere a que debemos identificar qué o a quienes es lo que vamos a estudiar ya sea ya sea un grupo de determinadas personas o en nuestro caso el proyecto que se está realizando, ya que es muy importante saber identificar a quienes vamos a estudiar o que es nuestro objeto a investigar.

Después de esto es importante describir las características de nuestra población ya que con ella decimos las generalidades de nuestro proyecto para la cual se ha elegido.

Ya que tenemos elegido esto seguimos con la recolección de datos, con esto nos referimos a utilizar nuestras ya mencionadas técnicas de investigación con la finalidad de recabar toda información de nuestro objeto de investigación

Para esto hay que definir la técnica de investigación que se va utilizar ya sea cualitativa o cuantitativa dependiendo a lo que sea más aplicable a nuestro objeto de investigación.

La investigación cuantitativa es hablar de un análisis estadístico, que es el recopilar y tomar muestras como lo son las encuestas para poder tener con números exactos lo que estamos hablando, esta técnica no es muy común que se realice en lo que es nuestra área de la

arquitectura se da más en las ciencias naturales ya que se pueden dar muestras y analizarlas.

Para llevar a cabo el capítulo iv en este caso se pone le encabezado como tema principal y así con ello análisis y resultados de la investigación, se pone lo son las características de la población haciendo una pequeña descripción para quienes fue dirigida (ya sea número de personas, sexo, y a qué edad se está realizando la encuesta), por lo consiguiente se debe mostrar lo que es una gráfica que muestre los datos mencionados y los datos arrojados con la entrevista, también se le agrega una pequeña descripción de los datos arrojados por la instigación , por eso se dice que una investigación cuantitativa debe ir acompañada de la cualitativa porque existe las descripciones de los datos y lo mismo se debe hacer con todas las preguntas anexadas a nuestra encuesta .

En la investigación cualitativa es donde describimos las cualidades y características de nuestro proyecto, en el cual no nos interesa la cantidad de los resultados, en ella incluimos los que es la observación que no solo es el poder ver nuestro entorno si no visualizarlo e interpretarlo y poder describir lo que sentimos cuando lo estamos observando, también podemos aplicar las entrevistas con preguntas abiertas para poder entablar un platica y conocer más de nuestro objeto de investigación.

Para poder llevar acabo esto debemos elabora nuestras preguntas y con ello poder transcribirlas junto con nuestro análisis.

Los capítulos cuartos pueden tener descripciones, experiencias, planeaciones o planes, calificaciones interpretaciones, procedimientos y reflexiones.

